

**ESCASEZ DE AGUA**

# Prevén tandeo en más zonas

*El Gobierno del DF valora implementar la medida en Iztapalapa, Azcapotzalco, Benito Juárez y Tlalpan.*

**DE LA REDACCIÓN**

comunidad@nuevoexcelsior.com.mx

Ante la **escasez** de **agua** que azota al Valle de México, el Gobierno del DF reforzará las medidas para garantizar el abasto, a través del reparto "por tandeo", que opera en algunas zonas; se analiza aplicarlo principalmente en Iztapalapa, Azcapotzalco, Benito Juárez y Tlalpan, demarcaciones con mayor dependencia del **Sistema Cutzamala**, informó Ramón Aguirre Díaz, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México.

En entrevista con Reporte 98.5, dijo que se cambiará el sistema operativo de reparto de **agua**, a través de la red, para privilegiar la entrega en colonias que no "reciben ni gota", para que por lo menos tengan **agua** corriente de la llave cuatro días a la semana, principalmente en Iztapalapa, donde la afectación es mayor por el corte en el **suministro**, debido a los trabajos en el Acueducto Xochimilco-Tláhuac, por la Línea 12 del Metro.

Sin embargo, reiteró el llamado a la población a cuidar y disminuir el uso del **agua**, pues el próximo año la crisis se agudizará, debido a las **lluvias** atípicas de la actual temporada.

"La demanda no ha disminuido

lo suficiente para poder hacer maniobras de abasto, por ello estamos haciendo un plan para hacer el **suministro** vía red, por tandeos, moviendo el **agua** de un tanque a otro, para que la gente tenga el servicio vía red, porque no estamos tendiendo una distribución como se hacía el año pasado. La cobija está muy corta", añadió Aguirre.

Después de que la medida sea aprobada por el mandatario local, lo cual ocurriría la próxima semana, se dará a conocer el plan para que las familias tomen sus previsiones y almacenen el **agua** en tinacos, mismos que ya empezaron a entregar las autoridades locales en Iztapalapa, donde no hay **agua**, aunque Aguirre defendió el reparto.

"Estamos trabajando de manera informal, este sistema de tandeo lo estuvimos platicando con el jefe de Gobierno, se lo vamos a presentar a principios de la semana para que él nos ayude a tomar las mejores decisiones, para dar a conocer a la ciudadanía qué días se entregará el **agua** a cada zona. Que quede claro cuándo van a recibir el **agua**, para que hagan su reserva", agregó Aguirre.

En tanto, el funcionario capitalino aseguró que ya se trabaja en el **reglamento** para el uso y **desperdicio** del **agua** en la Ciudad de México, que contempla sanciones de hasta 26 mil pesos en **desperdicio** doméstico y 50 mil pesos a empresas que rieguen el líquido.

**GOTA A GOTA**

**30**  
POR CIENTO  
disminuyó el suministro de agua proveniente del Sistema Cutzamala

**139**  
MILLONES  
de metros cúbicos del líquido se pretenden ahorrar al año

**26**  
MIL  
pesos es la multa que se analiza imponer por el desperdicio doméstico



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>28.08.2009</b>	Sección <b>Comunidad</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	-----------------------------	--------------------



Para concientizar a la ciudadanía, las boletas cambiaron de imagen.